

Progress



大阪市立春日出中学校

1年 学年通信

令和4年12月22日(木)

第30号



学年のようす

早いもので、2学期が終わってしまいました。2学期は文化祭や職業講話、球技大会などもあり、日々の学校生活やいろいろな取り組みの中で大きく成長する78期生の皆さんを見ることができ、先生たちも、とても嬉しかったです。

懇談会で担任の先生と成績のことや今後成長していくかなければいけないことなどのお話があったと思います。「1年生の3学期は2年生の0学期」です。2023年は2年生に進級し、先輩になる年でもあるので、勉強や部活、習い事などで、今年よりも様々なことに挑戦し、さらに成長できるよう、3学期からしっかりと頑張ってほしいと思います。まずは冬休みの課題の提出と1月11日(水)のチャレンジテストを頑張りましょう！



みんなへ



保護者の方へ

冬休みは楽しみですが、誘惑も多く、先生たちは少し心配です。

長期休暇で、規則正しい生活が乱れ、新学期から体調を崩して学校に来れなかったり、課題が終わらず新学期に放課後残って課題を終わらせる……なんてことのないように、しっかりと計画して冬休みを過ごしてください。

また、お正月にいただく「お年玉」でお金のトラブルに巻き込まれたり、SNSで知らない間に友達を傷つけてしまうことのないように気を付けながら有意義な冬休みにしてほしいと思います。

そして、冬休み中に何か困ったことがあれば、すぐに学校に連絡してください。（6468-7371）電話が繋がらなかった場合は、新学期にすぐに先生に教えてくださいね。

先日は懇談会にお越しください、ありがとうございました。ご家庭でのお子さまのようすや学校でのようすをお話しえ、とても良い時間を過ごすことができました。

冬休みは規則正しい生活、体調管理には充分ご注意いただき、課題を計画的に終わらせること、チャレンジテストの勉強をすることをお子さまにお声がけください。

また、長期の休みではSNSのトラブルも多くありますので、併せてお声がけをお願いいたします。

2022年はお子さまが中学校に入学し、大きく環境の変化があった年だと思いますが、保護者の方々のご協力のもと、大きな問題もなく今年を締めくくることができました。2023年も引き続き学校教育にご理解とご協力をいただきながら、保護者の方々と連携してお子さまの成長を見守っていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

よいお年をお迎えください。

今後の予定

脱出できるかな？



1月10日(火) 始業式

11日(水) 50分×5

チャレンジテスト

13日(金) 各種委員会

16日(月) 全校集会

17日(火) 45分×6

18日(水) 生徒議会

20日(金) 45分×6

⑤⑥英語検定

23日(月) 全校集会 月②③④⑤⑥①

裏には職業講話のお礼状を載せています！